



Gerhard Pöll

20. Juli 1954 – 14. Jänner 2017

Gastwirt, leidenschaftlicher Landwirt und Jäger,
Feuerwehrkamerad, Schütze und Familienmensch

Glaube ist Vertrauen, dass unsere Hoffnungen sich erfüllen;
und Glaube ist die Zuversicht, dass etwas existiert,
was wir noch nicht sehen. Dieser Glaube trägt uns.
(Hebräer 11,1)

In Liebe

Traudi

Martin

Eva und Hannes

Thomas und Svetlana mit Gabriel

Franz, Maria und Franz, Frieda und Sepp

Totenwache: Dienstag, 17. Jänner 2017, 19.30 Uhr, Pfarrkirche Kirchham
Aussegnung und Requiem: Mittwoch, 18. Jänner 2017, 13.30 Uhr, Pfarrkirche Kirchham
Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um Spenden für die Hospizbewegung Gmunden.